
令和 6年度大栄花き出荷取引会議 

 

 標題の開催、おめでとうございます。 

 日頃は、塚本会長さんをはじめ、部員の皆さま、そして鳥取県、JA,市場のみ

なさまには、北栄町農業の発展のため、ご尽力をいただき、感謝申し上げます。 

 今年も 9月になっても猛暑が続き、作業も大変だった思います。ストックと

アスターでは面積が増え、シンテッポウユリでは減少ということになりました。

全体では、面積は増加ということで、目標とする販売金額も前年実績より増加

ということになっており、楽しみにしております。 

 町としましては、これまでと同様に種子購入や育苗委託に対する支援や LED

照明や播種機などの整備補助など実施してまいります。また、就農・営農相談

会を設け、皆さんにも手伝っていただきながら、担い手の確保に取り組んでま

いります。 

本日の会議で意見交換、情報交換をしていただき、目標額以上の販売となり、

皆さんが笑顔で終了できるよう祈念し、あいさつとさせていただきます。 

 

令和 6年 10月 16日 

北栄町長 手嶋俊樹 


